

Miguel Diaz-Canel met en relief la vocation humaniste de l'enseignement spécialisé à Cuba



La Havane, 5 janvier (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel, a souligné que l'enseignement spécialisé à Cuba est une preuve de plus de la vocation humaniste de l'œuvre de la Révolution.

«Les écoles spécialisées et l'enseignement spécialisé en général sont l'expression de la vocation humaniste et de la justice sociale de la Révolution cubaine. Notre reconnaissance et notre admiration pour les travailleurs et les enseignants dévoués » a posté le président cubain sur son compte social Twitter @DiazCanelB, à l'occasion ce vendredi du 57e anniversaire de la création de l'enseignement spécialisé dans notre pays.

De son côté, Ena Elsa Velázquez, ministre de l'Éducation précisait toujours sur Twitter que Cuba dispose aujourd'hui de tout un réseau d'écoles spécialisées permettant d'éduquer tous les enfants, les adolescents et les jeunes avec des besoins particuliers.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/180341-miguel-diaz-canel-met-en-relief-la-vocation-humaniste-de-lenseignement-specialise-a-cuba>



Radio Habana Cuba